



## Pressemitteilung

---

Dienstag, 12. April 2016

---

### **„Eagle Eye“ vermisst und filmt Norderstedter Straßen und Wege**

Norderstedt. Ein Spezialfahrzeug mit gleich zwölf Kameras ist in den kommenden Tagen im Norderstedter Stadtgebiet unterwegs. Die Befahrung mit dem „Eagle Eye“ („Adlerauge“) erfolgt, wie schon im Jahr 2013, im Auftrag des Betriebsamtes der Stadt Norderstedt. Mittels des Kamerafahrzeugs werden die Norderstedter Straßen vermessen und vor allem deren Zustand registriert. Anhand der auf diesem Wege gesammelten Daten, erstellt die Stadtverwaltung unter anderem Prioritätenlisten und Zeitpläne für die Reparatur beziehungsweise einen möglichen Komplettumbau von Straßen. Befahren wird eine Gesamtstrecke von mehr als 360 Kilometern.

Bei den „Eagle-Eye“-Befahrungen im Auftrag der Stadt werden natürlich die Grundlagen des Datenschutzes beachtet.